

Luego de una semana sin transporte

Se reactiva el servicio de transporte desde San Juan y sus alrededores

● En ayuda a los vecinos del sector, la nueva licitación contempla una subvención de gratuidad para los adultos mayores y personas en situación de discapacidad.

Valentina Pérez
 periodistas@elpinguino.com

Hace 10 días con un correo electrónico enviado desde la Secretaría Regional Ministerial de Transportes, se les comunicó a los vecinos que se produciría el término del servicio y que no había otra alternativa.

Ayer, en el puente de Agua Fresca se llevó a cabo una reunión con la junta vecinal del sector, para que, con las autoridades Alejandro Goich (seremi de Transporte y Telecomunicaciones) y el seremi de Gobierno Andro Mimica, se de marcha al nuevo servicio de transporte en la zona rural.

“Son cerca de 300 personas las que residen en el sector sur de la comuna de Punta Arenas. De ellas, al-

rededor de 15 son usuarias permanentes del transporte terrestre que une San Juan, Fundo San Fernando y Agua Fresca con el centro de la ciudad” manifestó el seremi Alejandro Goich al reunirse con los dirigentes de la Junta de Vecinos Agua Fresca.

Ello, al confirmarles el reinicio del servicio subsidiado especialmente diseñado para el sector, con las mejoras del contrato como la gratuidad para las personas mayores y en situación de discapacidad en todos sus tramos y el aumento de la frecuencia de 6 a 11,5 semanales para el tramo Punta Arenas - San Fernando cuya inversión asciende a 6 millones 800 mil pesos mensuales.

Además se comentó en palabras de Goich, que este retraso en la reactivación del transporte no fue res-

ponsabilidad de la Seremía, sino que se debió a un retraso administrativo a nivel central.

Frente a esto Héctor Díaz, presidente de la Junta de Vecinos de Agua Fresca reconoció que se agradece este avance pero opinó que se deberían realizar las licitaciones en la región para que los ciudadanos no carguen con el problema que este atraso significó. Asimismo, recaló la importancia que tiene el servicio para los locatarios especialmente para las personas mayores que deben hacer sus trámites de salud.

Por su parte el seremi de Gobierno, Andro Mimica, destacó el rol del Estado en esa materia. “Acá sabemos de las necesidades que tienen las vecinas y vecinos. Y evidentemente, para poder vivir en un lugar tan

apartado, tan alejado, pero que es hermoso, se necesita tener también transporte mayor. Y como Gobierno, estamos contentos de comenzar esta nueva licitación que además viene a mejorar también la calidad del transporte”.

Además recaló: “Si no estuviera este subsidio, el precio que se está pagando sería muy distinto” señaló, dando como ejemplo la tarifa de Agua Fresca que es de \$740 y podría llegar a cobrarse 5 mil pesos.

Pablo Vallejo, vecino del sector destacó la ayuda que significa contar con este transporte desde una zona tan alejada que significa Agua Fresca: “Este servicio presta también una ayuda que es aparte del transporte, ya que muchas veces se utiliza como transporte de encargo. Entonces este es un servicio vecinal”.



Tarifas y recorridos

El servicio hace el recorrido Punta Arenas-Fundo San Fernando los días lunes a viernes y domingo y festivos. A San Juan en cambio, realiza sus dos frecuencias diarias por sentido lunes, miércoles, viernes y sábado. La tarifa hasta el Fundo San

Fernando es de \$990 adultos y \$330 estudiantes. A San Juan es \$1.360 adultos y \$450 escolares. A Rinconada Bulnes \$1.200 adultos y estudiantes \$400. El tarifado y las frecuencias se pueden conocer en detalle en <https://transportesubsidiadomagallanico.blogspot.com/>.